
過年度お伺いした質問 回答

募集人数の男女の内訳はどうなっていますか。 連絡進学の生徒を含めて各72名です。

実技試験は廃止されるのでしょうか？
現状教室で行える範囲での試験を予定しておりますが、次年度以降につい

ては現段階では未定です。

令和4年度から入試が変更されていますが、図工のデッサンは今後なく
なるのでしょうか？

テスト内容についてはお応えできませんが、教室内で行う事ができる範囲

でのテストになります。

最終の合格は、一次試験と二次試験の合計点で決まるのですか？それと
も一次が受かればもう一次試験の点数は関係なく、二次試験の点数のみ
で最終合否が決まるのですか？

1次試験と2次試験の合計で決定します。

5年生です。できましたら本人が学校を見てから最終的に志望するか決
めたいのですが、このまま学校見学の機会はないのでしょうか？また、
放課後などの補習はありますでしょうか？宜しくお願いいたします。

オンラインで生徒の活動の様子をご覧いただく機会を別途検討していま

す。しかし、学校に実際お越しいただく機会については感染拡大防止と学

校安全の観点から現段階では予定していません。また、例年は体育大会を

公開行事として設定しておりますので、次年度以降については感染状況に

応じて例年どおり公開を行うか改めて判断いたします。

附属小学校からの連絡入学される児童数は大体何名位いらっしゃるので
しょうか？

年度によって若干異なります。近年の分についてはホームページの入試結

果のページに、連絡進学以外の入試による合格者数がありますので。参考

にご覧ください。また、次年度の連絡進学の生徒は本年度内での公表は行

いません。

一般の募集人数教えて頂けますでしょうか？見込み人数でも結構です。
附属小学校からの連絡進学者数は現段階では決まっておりませんので，未

定です。

調査書の評定について、1次テスト、2次テストの点数から、加点や減点
などされるのでしょうか？調査票の利用目的について教えてください。

調査書は、小学校の学習状況を確認するための物で、検査の点数に対して

の加点も減点もありません。また、入学後の指導の参考にしております。

9月下旬に県外から大阪に転校する予定ですが、調査書は転校前と後の2

校に記載してもらう必要がありますでしょうか？
調査書は出願時の在籍校に作成を依頼して下さい。

「新型コロナウイルス感染対策について」の3番に書かれていた『申告
書』とはどれのことですか？試験当日の朝、検温し、持っていくべき書
類なのですか。どこにその書類があるのですか。

ホームページに掲載予定です。1月の上旬の感染状況を大学と連携しなが

ら検討し、アップロードいたします。

web出願となっておりますが、出願に必要な書類はすべてホームページ
から入手するのでしょうか？それ以外に何か必要な書類はありますか？
webで出願したらあとは入試当日に本人が行くだけで大丈夫なのでしょ
うか？他に何かするべきことはありますでしょうか。

すべてホームページから入手できます。区域外受験のための具申書につい

ては、本校へ一旦お問い合わせ下さい。

特別事具申書を頂きたい場合は、いつ頃お願いすればいいですか？ 説明会以降いつでもお受けすることができます。

受験当日の保護者の待合室に関して、教室等準備して頂けるのでしょう
か？

例年、本キャンパス食堂を待合室にご用意しておりますが、感染防止対策

のため収容人数を減らしての運用を行っており、待機される人数を収容し

きれないことが予想されます。このため、令和5年度入試についても、待

合室は校内に設けません。試験実施中は校外でお過ごしいただき、待ち合

わせをして、お帰りください。

試験当日、新型コロナ陽性が出ている場合は、別日程での振替受験等の
個別対応はございますでしょうか。

入試を実施するために中高生の授業をカットしなければならないので、予

定しておりません。コロナウィルスに限らず、入試に向けて万全の体調管

理をお願いします。

一次テスト、二次テスト共に終了後すみやかに退出したいと思っており
ますが、テスト終了後何分くらいで解散になりますでしょうか。

試験終了後、答案の回収を行い、諸連絡が終わり次第速やかに解散となり

ます。明確な所要時間はお応えできません。また、下校については密を避

けるため、状況を判断しながら順次指示して下校して頂く予定です。

女子の部活はなにがありますか？女子ソフトボール部や女子バスケット
ボール部、女子バレー部などはありますか？

ホームページの部活動のページをご覧ください。なお、本校では、部活動

の種類については学校運営の状況から変更する予定はありません。

登校時間、下校時間、クラブ活動終了時間を教えてください。
登校時間は8:40、最終下校時刻は17:30(冬期は17:00)部活動は、最終下校

時刻にまにあうように終了しています。

昼食はお弁当屋やパンの販売はありますでしょうか。食堂は利用できま
すか。

中学生は食堂の利用はできません。パンやお弁当は購買で購入可能です。

自由研究は一年間でひとつでしょうか？それとも三年間でひとつでしょ
うか。

3年間の間に研究テーマの検討から先行研究の調査などを行い、テーマを1

つ決定して研究を進めます。なお、指導方法はつねに検討し、進化させま

す。

指定されている通学ルートがあれば教えて下さい。 特に指定はありませんが、大多数の生徒はJR寺田町駅を利用しています。


